

Demander une intention de messe

Pour un défunt, rendre grâce d'un évènement heureux, la guérison corporelle ou spirituelle, la grâce d'avoir un enfant, prier pour un baptême, pour un mariage, la réconciliation dans une famille, la force dans une épreuve, l'audace dans un choix important, ...

Nous vous demandons de remplir **précisément** le coupon ci-dessous pour vos intentions et de choisir la date et le lieu.

OFFRANDES POUR LES MESSES

Par décision de l'assemblée plénière des Evêques, depuis le **1^{er} mars 2020**, le montant indicatif pour les offrandes de messe est porté à **18 €, voire plus. Merci.**

Les chèques sont à établir à l'ordre de « paroisse Sainte Remfroye en Denais ».

L'enveloppe est à déposer **avant le 10 de chaque mois** (mois précédent le mois demandé) :

- A l'accueil de la Maison paroissiale de Denain (3, place Ste Remfroye, 59220 Denain)

Votre nom :

Votre prénom :

Téléphone :

Mois souhaité	Intentions	Date et lieu souhaités

L'EUCARISTIE, UNE NOURRITURE QUI TRANSFORME



Pour l'enfant, se nourrir est une activité qui commence dès le début de la vie. De sa naissance à aujourd'hui, vous avez, avec beaucoup d'amour, suivi sa croissance et vous vous êtes assurés de lui donner la nourriture pour qu'il soit en bonne santé. De même, les repas sont une partie importante de la vie de famille, c'est un moment particulier d'échanges, de partage, de communion ; on y vit la joie de se retrouver ensemble.

Jésus était conscient du besoin de nourriture de ses apôtres et des foules qui le suivaient. Il a mangé souvent avec ses amis, ou encore il acceptait des invitations pour aller manger comme avec Mathieu ou Zachée. Il a pris son dernier repas avec ses apôtres, juste avant de mourir.

Il a aussi nourri les foules d'une façon particulière en multipliant les pains. Il a voulu ainsi montrer l'abondance de la nourriture que Dieu donne. Rappelons-nous la manne au désert qui a nourri le peuple hébreu. **Cette nourriture n'est pas seulement physique, elle est aussi spirituelle. En mangeant le même pain, les chrétiens vivent la communion.**

Ainsi, par le signe de la multiplication des pains, Jésus répond à la faim de l'humain. Il a besoin de nourriture pour vivre, pour grandir. Jésus donne largement à manger (il reste douze corbeilles...). **Ce miracle annonce une autre sorte de pain : le Pain eucharistique. Le Pain de l'Eucharistie, le Corps de Jésus.** C'est un grand mystère. Les apôtres ne comprendront le sens de ce signe qu'à la veille de la Passion de Jésus. Au cours du dernier repas, Jésus prendra du pain et dira : « **Ceci est mon Corps** ».



Église catholique - Diocèse de Cambrai –
Doyenné de Denain
Églises St Martin et Notre Dame de Lourdes



MOIS DE JUIN 2024

Edito

« Voici ce cœur qui a tant aimé les hommes ! »



Nous sommes le 27 décembre 1673, jour de la fête de saint Jean l'évangéliste. Voilà deux ans que Marguerite-Marie Alacoque est entrée au monastère de la Visitation de Paray-le-Monial, en Bourgogne.

Ce jour-là, alors qu'elle prie devant le Saint Sacrement, le Christ lui apparaît. Il la fait reposer sur sa poitrine, comme le disciple Jean le soir de la Cène, et lui montre son cœur, comme enflammé, couronné d'épines, surmonté d'une croix. « **Mon divin cœur est si passionné d'amour pour les hommes, et pour toi en particulier** », lui dit-il. Et, à travers elle, il nous le dit à nous aussi !

Faire connaître les merveilles de « ce cœur qui a tant aimé les hommes qu'il n'a rien épargné jusqu'à s'épuiser et se consumer pour leur témoigner son amour ». Oui, Jésus a tout donné, jusqu'à sa vie, pour nous sauver. Il nous a aimés jusqu'au bout de l'amour et de la mort. Si nous savions réellement combien il désire que nous l'aimions en retour ! « **J'ai soif, je brûle du désir d'être aimé** », avoue-t-il ainsi à Marguerite-Marie.

**Fin de vie : les évêques de France unis pour soutenir
« Les personnes en souffrance »**

« Ah ! Ce sacré cœur qui a tant aimé les hommes ! » L'amour c'est la vie. La fraternité consiste à être avec la personne âgée, souffrante, en fin de vie.

On ne peut tuer par amour ! Dire le contraire est une abomination, un véritable blasphème contre Dieu et l'humanité. Ceux qui veulent nous faire croire que la compassion est de mettre un terme à une vie humaine, parce qu'elle ne vaut plus la peine d'être vécue ou parce que continuer de vivre porterait atteinte à la dignité, sont des menteurs ; et nous n'avons pas à les écouter.

L'Église sera toujours auprès des plus petits, des plus pauvres d'entre-nous et proclamera jusqu'au bout la dignité de chaque personne humaine, même diminuée par l'âge ou la maladie. **Et cela ne changera jamais.** Ne comptons pas sur nous pour approuver un quelconque programme qui nous aiderait à « mourir dans la dignité. » Comme s'il existait des vies indignes !

Prions mes amis : puisse notre monde, et notre pays en particulier, être inondé de l'amour du Christ qui a pris chair pour nous libérer des puissances de mort.

Prions pour la conversion de ceux qui nous dirigent et pour notre propre conversion.

« Seigneur Jésus, toi qui a tant aimé les hommes, que de ton Cœur sacré jaillissent sur nous tous des fleuves d'eaux vives ! »

Prière fraternelle, Père Felice, votre curé

Permanences
renseignements pour
baptêmes et mariages :

Lundi

De 9h30 à 12h00

Mercredi

De 14h00 à 17h00

Samedi

De 9h30 à 12h00

03.27.44.14.67

Rendez-vous à prendre
pour confessions, et
accompagnement :
Aux jours et heures
d'ouverture.

Publication du journal
sur le site web :

<https://sainte-remfroye.cathocambrai.com/>

Membres de l'EAP :

Annie Drammeh,

Marie Christine Luca,

Frédéric Wadycki,

Marie France Mazurek,

Nicole Guiot,

Virginie Kotowski

et l'Abbé Felice Rossi.

Messes du 2 juin au 7 juillet 2024

Quête impérée : 30.06 : les œuvres du Pape et les besoins de l'Eglise universelle - Denier de Saint-Pierre
Messes des autres dimanches et fêtes : 1ère quête pour la paroisse, 2ème quête pour l'éducation à la Foi

Messes de semaine :

Chaque matin (chapelle des servantes des pauvres) à 7h15.

Messe, chaque jeudi (église ND de Lourdes à Wavrechain-sous-Denain) et vendredi (chapelle Saint-Joseph à Denain) de 17h à 18h30 : adoration, chapelet, messe. Ouvert à tous, venez nombreux !

Dimanche 2 juin - Eglise Saint-Martin – Denain

10h30 : **messe du Saint Sacrement** Obits du mois

Samedi 8 juin

11h00 : **baptêmes** de Nahyn, James et Mia - **Eglise Saint-Martin – Denain**

18h30 : **messe avancée du dimanche** - Chapelle St Joseph – Denain

Dimanche 9 juin - Eglise St Martin - Denain

10h30 : **messe 10ème dimanche TO**

Samedi 15 juin

11h00 : **baptêmes** de Kelyan, Mahelya, Hayden, Tadeas, Ethan et Emie - **Eglise Saint-Martin - Denain**

14h30 : **mariage** de Stevy Rivoal et de Kassandra Buysens - **Église Saint-Martin - Denain**

16h00 : **mariage** d'Eric Tellier et de Séverine Payen - **Eglise Saint-Martin - Denain**

18h30 : **messe avancée du dimanche** - ND de Lourdes - Wavrechain-ss-Denain

Dimanche 16 juin - Eglise Saint-Martin - Denain

10h30 : **messe 11ème dimanche TO**

Samedi 22 juin

14h30 : **mariage** de Jason Lecert et de Cloé Do Sol Feireira - **Église Saint-Martin - Denain**

18h30 : **messe avancée du dimanche** - Chapelle St Joseph - Denain

Dimanche 23 juin - Eglise Saint-Martin - Denain

10h30 : **messe 12ème dimanche TO**

12h00 : **baptêmes** d'Owen, Lélie et Eden

Samedi 29 juin Pas de messe

Dimanche 30 juin - Eglise Saint-Martin - Denain

10h30 : **messe des familles** - 13ème dimanche TO

15h00 : **Ordinations sacerdotales** de Joseph Van Nguyen et Richard Akame – **Église St-Géry Cambrai**

Samedi 6 juillet

11h00 : **baptêmes** d'Ilyano et Lucas - **Eglise Saint-Martin – Denain**

16h00 : **baptêmes** de Maxence, Derreck, Hugot, Noa - **Chapelle St Joseph – Denain**

Dimanche 7 juillet - Eglise Saint-Martin - Denain

10h30 : **messe 14ème dimanche TO**

Ils nous ont quittés :

EN MAI :

Mme Mauricette CABOT, 69 ans - M. Jean Claude DUQUESNOY, 70 ans - Mme Paulette MAYEUR, 80 ans - M. David COCHIN, 60 ans - Mme Charline DELILLE, 89 ans - Mme Marie-Line SUQUET, 55 ans - M. Yves PIZANO, 84 ans - M. Philippe PRZESZLO, 59 ans - Mme Raymonde TOURNEMAINE, 92 ans - Mme Denise ALLARD, 88 ans - M. André LEVANT, 82 ans - Mme Ginette MONSAURET, 87 ans.



D'où vient-on ? Où allons-nous ?

En France, le vote aura lieu le dimanche 9 juin.

« Pour un vote responsable encourageant les valeurs chrétiennes et le projet européen », **nous, évêques représentant les Conférences épiscopales de l'Union Européenne**, appelons tous les citoyens, en particulier les catholiques, à se préparer et ensuite voter aux prochaines élections européennes du 9 juin 2024.

Le projet européen d'une Europe unie dans la diversité, forte, démocratique, libre, pacifique, prospère et juste est un projet que nous partageons et dont nous nous sentons redevables. Nous sommes tous appelés à exprimer cet attachement en votant et en choisissant de manière responsable les députés européens qui représenteront nos valeurs et œuvreront pour le bien commun au sein du prochain Parlement européen.

Le projet d'intégration européenne est né des cendres des terribles guerres qui ont dévasté notre continent au siècle dernier, causant de grandes souffrances, apportant mort et destructions. Il a été conçu dans l'intention de garantir la paix, la liberté et la prospérité. Il a vu le jour grâce au courage et à la clairvoyance de personnes qui ont su surmonter les antagonismes historiques et créer quelque chose de nouveau qui rendrait la guerre pratiquement impossible sur notre continent à l'avenir.

Au départ, ce projet était économique, mais il comportait également une dimension sociale et politique et des valeurs partagées. Bon nombre des pères fondateurs de l'Union Européenne étaient des catholiques engagés qui croyaient fermement en la dignité de chaque être humain et en l'importance de la communauté. Nous pensons que ce projet, initié il y a plus de 70 ans, doit être soutenu et poursuivi.

En tant que chrétiens, nous devons essayer de discerner pour qui et pour quel parti voter en ces temps cruciaux pour l'avenir de l'Union Européenne.

Aujourd'hui, l'Europe et l'Union Européenne sont confrontées à des temps difficiles et incertains, marqués, ces dernières années, par une série de crises et des questions délicates à résoudre dans un avenir proche, comme les guerres en Europe et dans son voisinage, les migrations et l'asile, le changement climatique, la digitalisation croissante et l'utilisation de l'intelligence artificielle, le nouveau rôle de l'Europe dans le monde, l'élargissement de l'Union Européenne et la modification des traités, etc. Pour aborder ces questions cruciales à la lumière des valeurs fondatrices de l'Union Européenne et **pour construire un avenir meilleur pour nous et les générations futures, non seulement en Europe mais aussi dans le monde, nous avons besoin de décideurs politiques courageux, compétents, animés par des valeurs et œuvrant avec honnêteté pour le bien commun.** Il est de notre responsabilité de faire le meilleur choix possible lors des prochaines élections.

En tant que chrétiens, nous devons essayer de discerner pour qui et pour quel parti voter en ces temps cruciaux pour l'avenir de l'Union européenne. En outre, il est essentiel que nous votions pour des personnes et des partis qui soutiennent clairement le projet européen et dont nous pensons raisonnablement qu'ils vont promouvoir nos valeurs et notre idée de l'Europe, telles que le respect et la promotion de la dignité de toute personne humaine, la solidarité, l'égalité, la famille et le caractère sacré de la vie, la démocratie, la liberté, la subsidiarité, le soin de notre "maison commune", ...

De nombreux jeunes voteront pour la première fois lors des prochaines élections, Nous les encourageons vivement à exercer leur droit de vote lors des prochaines élections européennes. Oui les jeunes sont conviés à participer à une aventure unique, associant des peuples et des nations, pour le meilleur, et non pour le pire ».

Oui les jeunes ! Engagez-vous dans le projet européen, qui est notre avenir, votre avenir en votant en conscience lors des prochaines élections ! Merci.

